



www.rallyeciudaddelalaguna.com



NP 1 / 25 |

11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten

Sport Eventos Tenerife pone en marcha un nuevo capítulo en la historia del Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten

11/6/2025

La undécima edición de la prueba lagunera se celebrará el fin de semana del 25 y 26 de julio. Será la sexta cita del Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto, certamen en el que ingresa por tercera vez en su historia, además de figurar en el provincial e insular de la especialidad. Contará con un shakedown y una ceremonia de salida el viernes y un total de ocho especiales divididas en tres secciones en la jornada del sábado.

Sport Eventos Tenerife, a un mes y medio para la celebración del 11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten, hace un avance de la que será la sexta cita del Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto (CCRA). Por tercera vez en su historia, segunda consecutiva, la cita lagunera figura en la primera división del automovilismo regional, además, en una fase clave para definir a los campeones del presente curso.

Además de figurar en el provincial e insular de la especialidad, como es tradición, este 11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten también dará cabida a la regularidad sport, una especialidad que cuenta con muchos adeptos a nivel regional.

En la hoja de ruta de esta edición emerge la apertura de inscripciones prevista para el miércoles 25 de junio a las 20:00 h. El miércoles 16 de julio, a las 14:00 h, finalizará este plazo. La web oficial, www.rallyeciudaddelalaguna.com, servirá de punto de encuentro para todos los participantes, desde donde se podrá cursar, al mismo tiempo, la solicitud de inscripción para este capítulo del rallye lagunero.

La Casa de los Capitanes, en La Laguna, acogerá el cuartel general del 11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten, mientras que la Plaza del Cristo acogerá las verificaciones técnicas y la ceremonia de salida -también la llegada del sábado- prevista para las 20:00 h del viernes 25 de julio. Unas horas antes del pistoletazo de salida oficial, concretamente a mediodía, la organización ha previsto un shakedown en el que los equipos podrán ultimar detalles en sus vehículos.

Al día siguiente se disputarán ocho pruebas especiales, cinco de ellas diferentes, que superarán los 85 km de recorrido cronometrado. El tramo más largo contará con cerca de 15 km de distancia y el más corto superará levemente los 8 km.





Organismo Autónomo de Deportes
deporte lagunero



www.rallyeciudaddeلالaguna.com



Durante los próximos días, Sport Eventos Tenerife revelará más detalles interesantes de un 11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten que puede ser clave en el desarrollo final de los campeonatos en los que se encuentra inmerso.

El 11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten cuenta con el apoyo del Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna, el Excmo. Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna, la Consejería de Deportes del Cabildo de Tenerife, Worten, Škoda Canarias, Gobierno de Canarias, Ayuntamiento de la Villa de Tegueste, Excmo. Ayuntamiento de la Ciudad de Tacoronte, Ayuntamiento El Rosario, Ayuntamiento de Candelaria, Hotel Nivaria La Laguna, Canaribat, Munguía & Asociados, Archipiélago Renting Autoescuela Diego.

